
第三中学校 学校だより 

                      ＜学校教育目標＞ 

                                                心豊かでたくましく 

                           共に生きる力を持った 

                                        生徒の育成 
 

令 和２年２月７日 

                       校 長 大 道  直 和 

 もう 2 月に・・・  

１月６日の始業式から５週間が過ぎ、２月に入りました。暖冬と言われており、

暖かい日もありますが、もちろん寒い日もあり
ます。少し前に本校でもインフルエンザで欠席
する生徒もいましたが、今のところ流行っては
いません。 
学校では、先月１７日（金）に桜８学級との

交流で百合台小、北方小、大柏小から多くの児
童および先生が来校しました。桜８学級の生徒
が小学生をリードし、楽しい時間を過ごしまし
た。また、２０日（月）には生徒会役員が宮久
保小学校を訪問し三中の様子等を６年生に説明
してきました。そして、３１日（金）はオープンスクール、百合台小６年生訪問、

新入生保護者会が開催され、多くの保護者の方が来校されました。 
これから寒さが厳しくなります。手洗いうがい、マスクの着用など各自でできる

予防措置の励行をしていきたいと思います。 
 

 

 ３年生の受験が始まっています！  

先月１７日（金）からまず千葉県内私立高校の受験が始まりました。その後２２
日（水）からは県外私立高校の受験がありました。 
今月３日（月）には、千葉県公立高校前期試験の出願があり、１２日（水）、 

１３日（木）の２日間に渡って試験が行われます。今まで勉強してきた力を十分に

発揮してほしいと思います。そのためには、まず体調をしっかり整えておくことが
大事です。インフルエンザが流行する時期ですからより注意が必要です。 
その後、公立高校後期試験も３月２日（月）に実施されます。早い時期に進学先

が決まる生徒もいるでしょうが、３年生として最後までしっかりとした学校生活を
送ってほしいと思います。 
 

オープンスクールを開催しました  

 １月３１日（金）に第３回オープンスクールを開催しました。当日は、新入生保
護者説明会、百合台小６年生の三中訪問もあり数多くの人々を迎えました。１校時
から放課後の部活動まで参観自由ということで生徒たちの活動を多くご覧いただき

躍 動     



ました。 

 百合台小 6 年生は、4 月から中学生ということで授業や部活動の様子を真剣に見
ていました。また、生徒会本部役員による三中紹介も興味津々でした。質問コーナ
ーでもたくさん質問をしていました。 
 オープンスクールで参観された方のアンケートを紹介します。 
・いつも掃除が行き届いています。 
・とても落ち着いて授業を受けています。 
・2 年生の短歌とても面白かったです。素直に   
まっすぐに育っているなと実感しました。 

・体育、数学落ち着いてとりくんでいて良かっ 
たです。 

・いつも楽しみに来るのですが、参観者が少な 
いなと感じます。 

アンケートへのご協力ありがとうございまし
た。 

 

 新型コロナウイルス対応について  

新型コロナウイルスに対する当面の対応が、教育委員会より示されました。つきま

しては、うがい・手洗い・マスクの着用等、ご家庭でも感染防止に努めていただくと

ともに、咳や発熱等の症状があった場合には、速やかに受診をお願いいたします。 

なお、保健だより２月号も配布しておりますのでそちらもご覧ください。 

＜対 応＞ 

１．新型コロナウイルスによる感染症を発症または疑いがある者および発症した者と

濃厚接触をした者は、学校医等と相談の上、必要に応じて出席停止の措置をとる。 

２．発症した生徒（１人でも）が在籍する学級は閉鎖する。 

３．同一学年の他のクラスにもいる場合は原則、学年閉鎖を検討する。 

４．他学年にもいる場合は原則、休校を検討する。 

 ※閉鎖の期間については、状況を踏まえ、教育委員会と協議する。 

 

 

 登下校の様子について  

 １月２４日（金）の下校中、三中生が広がって歩いていることを注意したとこ
ろ、その口調を真似されたという苦情の電話が地域の方からありました。昨年度お
よび今年度１，２学期にも同じような苦情の電話が数件ありました。 
 登下校については、学校でも指導しておりますが集団で歩いていると注意されて
も素直に謝ることができない状況があるようです。集団の中の１人でも「まずい
よ」、「ちゃんと謝ろう」と声をかけることができればいいのですが、なかなか言
えないのだと思います。 
 制服で登校、下校していれば地域の皆さんからは「三中の生徒」として見られて
います。学校で引き続き指導していきますが、ご家庭でも登下校の際の歩き方等に
ついて確認していただけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。 

 


